

柏西ロータリークラブ

創立：1975年11月 7日
承認：1975年11月24日

四つのテスト

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？



第1808回通常例会(2013.5.31)

会長：増谷 信一 幹事：升谷 庸

■柏西ロータリークラブURL:<http://kashiwa-nishi-rc.com/>

■第2790地区ロータリークラブURL:<http://www.rid2790.jp/2012/>

1808回通常例会

- | | | |
|---------|-------|----|
| 1. 点 鐘 | 増谷 信一 | 会長 |
| 1. 会長挨拶 | 増谷 信一 | 会長 |
| 1. 幹事報告 | 升谷 庸 | 幹事 |
| 1. 卓 話 | 勝田 健一 | 会員 |
| 1. 点 鐘 | 増谷 信一 | 会長 |

会長挨拶

会長 増谷 信一



皆様、こんにちは

この1週間の間に、ロータリーの行事が2件ほどございました。

1件目は、5月26日の日曜日に、柏市の行事でございますゴミゼロ運動が柏市内一斉に行われ、柏西クラブから、6名の参加を頂きました。(中村博巨パス

ト会長・中村佳弘パスト会長・秋元委員長・杉山委員長・小林太時委員長・升谷幹事) 本当に、ご苦労様でした。

そして2件目は、柏ロータリークラブ創立記念移動例会です。5月28日の火曜日にアミューズ柏にて、「フタバから遠く離れて」の映画上映。又、秋山柏市長による「柏市内の除染」の現状報告もございました。

こちら、柏西クラブから(会長・幹事・勝田会長エレクト・金子副幹事・小林太時委員長)の5名で参加をして参りました。

この映画は、福島第一原発の5号機と6号機が立地している福島県双葉町のドキュメンタリーでした。

この双葉町全体が丸ごと移住という前代未聞の事態に直面した様子が、被災者の目線で描かれておりました。

その中で、印象に残った言葉がございました。

『双葉町町長が、原発を受け入れなければ良かった、環境よりも財を選んでしまった』と言っておりました。

双葉町は、原発のおかげで税金が入り、町が大変うるおったという事です。でもこの東北沖地震の大津波により、

町全体が今では廃墟同然です。そして船橋監督が、2作目を今作成中とのことでした。

それでは、今日は何の日を始めます。

◎1945年5月31日(今から68年前)第二次世界大戦。台北大空襲第二次世界大戦中の1945年(昭和20年)連合軍の爆撃機により、日本統治時代の台湾台北州台北市に対して行われた無差別爆撃です。

この空撃で、台湾市民約3,000人が死亡、重軽傷者や家屋を失った人は、数万人以上に上った。

◎1970年5月31日(今から42年前)南米ペルー北部アンカシュ県の高原地帯で、M7.9の地震が発生し死者は約70,000人以上に上った。

このアンカシュ地震は、現在に至るまで記録上ペルーで最も大きかった地震です。

今日は、勝田会長エレクトの「卓話」です。次年度に向けての抱負や思い等をふまえて、お話をさせて頂けると想います。勝田エレクト宜しくお願い致します。

以上で、会長報告とさせていただきます。ありがとうございました。

幹事報告 幹事 升谷 庸

- | | |
|---|---------------------------------------|
| 1. 6月のロータリーレートは1ドル100円 | 5. 社会を明るくする運動柏市推進委員会協力金(昨年20,000円)の依頼 |
| 2. 柏RAC『望月久美子会員卒業例会』の案内
日時：6月9日(日) 14:00点鐘
場所：卒業式 Cluster | 6. 例会変更のお知らせ
柏RC：6/26(水)最終夜間例会 |
| 3. 柏市社会福祉協議会評議委員候補者の推薦の依頼
任期：平成25年6月26日より平成27年6月25日まで | 7. 受信：《会報》印西RC |
| 4. 『柏まつり』協力金(30,000円)の依頼 | |

例会日／金曜日 12:30～
例会場／ザ・クレストホテル柏
〒277-0842 柏市末広町14-1
TEL.04-7146-1111 FAX.04-7146-2100

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
柏商工会議所会館 505
TEL.04-7162-2323 FAX.04-7166-8282
E-mail:kashiwanishi@io.ocn.ne.jp



皆様こんにちは。2013～2014年度会長エレクトの勝田健一でございます。本日卓話の機会を頂きましてありがとうございます。時がたつのは早いもので、ロータリー歴は16年と4ヶ月になります。

鈴木木郎さんの会長の年度に入会いたしました。あつという間の16年間でした。思い出を振り返ってみますと、旅行に行った事や、その後の2次会での楽しいひと時等々、数え上げればきりがありません。

今年度会長就任につき、会長エレクト研修や、地区協議会などに参加して、色々な学びを得る事ができました。

特にロータリーの誕生と、その成長の過程について、改めて感動を思いおこしました。ロータリーの誕生のきっかけの話ですが、アメリカのシカゴで、一人の青年弁護士ポール・ハリスが友人3人と語らってお互いに信頼の出来る公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたいという趣旨で、ロータリークラブという会合を考えた、という事についての下りです。私の今年度のテーマは「奉仕を通じて豊かな人生を」と掲げさせて頂きました。幸いに柏西クラブには、たくさんの職種の職業人がいらっしゃいます。ロータリーを通じて、友情を深め、又例会を通じて友情と親睦を深め、楽しく意義のあるクラブライフになるよう、皆様に積極的に参加し、協力をお願いしたいと存じます。

話は変わりますが、一昨年は、1000年に一度という大災害に日本は襲われました。又、それに伴い原発の放射能汚染の被害にも見舞われ、柏市内においてもその影響を受け続けています。まさに国難だと思

います。このような非常事態の時こそロータリーの精神が必要とされるものと思います。

一生のうちには、何事も無く、毎日良い事や面白い事、楽しい事ばかりがあるという事は少ないと思います。例えば、日常の天気の話で考えてみるとよく分かります。寒くもなく、暑くも無い、風も無い、快適な日は一年を通してもとても少ないものではないでしょうか。人は一人では生きて行けないと言われていています。多くの人に支えられ、励まされ、生きているのではないのでしょうか。

豊かな人生とは、只、金銭的、物理的に恵まれているというだけでなく、暖かな家庭、気の合う友人などがその人の周りにはいる人ではないでしょうか。私は心と、身体、お財布の三つのバランスが取れている状態が、幸せなのではないかと思っています。

7月からの一年間ではありますが、少しでも皆様と一緒に楽しいクラブライフが過ごせます様、一所懸命に金子幹事と共にクラブ運営に努力をして参りたいと存じます。二人とも、未熟者でございますが、会員のみなさまのご協力、御鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。感謝。



ニコニコ BOXありがとう！

- ★ 本人誕生日
飯合 会員
 - ★ (^^)♪
秋元 会員
社会奉仕委員会ゴミゼロで終了御礼
- 飯合 会員
柏市商連で感謝状拝受

出席報告

会員数	59名
欠席者	13名
五十石、太田、小澤、金子、小阪、後藤、佐藤、杉山、 染谷、高田、中嶋、富士川、小林(正) 各会員	
出席率	77.97%

次回の例会は5月31日(金) 通常例会です。
クラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・小阪 博司

欠席報告は、水曜日の正午まで

※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
クレストホテル 04-7146-1111まで